

Le président vénézuélien dénonce l'existence de groupes armés de l'opposition



Caracas, 5 août, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a dénoncé le fait que la Force Armée Nationale Bolivarienne fait face à des groupes armés de l'opposition dont le ministère public est complice.

Au cours de la clôture du meeting pour le 80e anniversaire de la Garde Nationale Bolivarienne, Nicolás Maduro a appelé cette institution militaire à s'entraîner dans des formes de défense non conventionnelles pour arrêter tous les terroristes qui sèment la violence au Venezuela.

Le chef d'état vénézuélien a exprimé sa gratitude envers les forces de l'ordre public qui se maintiendront dans les rues aux côtés du peuple pour défendre la paix dans le pays.



Radio Habana Cuba